

しんじ新聞

No.541

2020年 3月
品川区議会議員
無所属
高橋 しんじ

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています



☆☆ 品川区イス541 ☆☆

◇世界児童画展、区内小学生受賞

世界児童画展（美育文化協会主催、読売新聞社等後援）の「読売新聞社賞」に品川区内の小学5年生の作品「都会のさびしさ」⇒が選ばれました。さて、この小学校は、都道府県団体賞も受賞しています。どこ？

- ①伊藤学園 ②立会小学校
- ③大井第一小学校
- ④鈴ヶ森小学校 ⑤浜川小学校

参考：読売新聞 3/8 ◎難易度☆☆☆



令和2年度品川区予算(案)概要V

537号から2年度予算案の概要をご説明いたします。予算案は、2/19からの区議会で審議中です。歳出総額は、約1,883億円です。◎予算額最終回の今号は、リビック・パラリック関係です。

⑨ [歳出] リビック・パラリック関係 (一部)

◇7/22 (水) 聖火リレー：東品川海上公園～天王洲公園～旧東海道～青物横丁～大井町駅～区役所～しながわ中央公園
○しながわ中央公園西側広場で最終聖火ランナーが聖火を聖火皿に灯す式典開催
◎予算額 3,633万円

聖火リレー・セレブレーション開催

◇保育園・幼稚園の5歳児が大会を観戦
種目：ホッケー、車いすラグビー、車いすバスケットボール、ボッチャ等
○バスで観戦へ。応援グッズ（帽子・タオル）・熱中症対策物品等配布。
◎予算額 1,124万円（除却外代）



幼稚園・保育園の大会観戦

高橋しんじ事務所

品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763
E-mail: takahashi-shinji@spa.nifty.com
ホームページ：品川区 高橋しんじ 検索

☆過去の『区政報告』がHPでご覧になれます。
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。



◇品川区応援競技の観戦ツアー実施
一般区民向け・小中学校観戦プログラム
【オリンピック】ホッケー、ビーチバレー
【パラリンピック】車いすバスケットボール、車いすラグビー、バドミントン、水泳、ブラインドサッカー、ボッチャ、パワーリフティング等
◎予算額 1,037万円

大会観戦ツアー

◇「しながわハウス」(本社別ハウス) 開設
7月上旬～9/6 「スポル大井町」(広町)
○区内大使館の各国、交流都市、区の観光・文化などのPR。○リビック、パラリック競技体験。○パブリックビューイング(競技中継)。
注 本社別ハウス=リビック・パラリック開催都市において、世界各国、各地域等が自らをPRするために設置する展示館やパビリオン。
◎4億1,527万円



イメージ図

高橋しんじプロフィール

平成31年4月6,205,403票(1位)のご支持を頂き、現在4期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大(政経学部政治学科 専攻は地方行政)・同大学院博士課程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師(早実高、都立日比谷高・青山高・大森高)。軟式野球ルーキーズ監督。平成19年初当選(2541票)、平成23年5232票(1位)。平成27年5551票(58票差で2位)。『議員力検定1級』合格☆初心を忘れずにガンバります!

しがらみのない無所属



令和2年度品川区予算(案)概要V

- ◇コロンビア共和国パリンピック事前キャンプ
ボッチャ(注)、パラ・パワーリフティング
練習期間：8月上旬～中旬頃
場所：総合体育館、こみゆにていづらぎ八潮
- ◇ブラインドサッカー国内公式戦：区内開催
- ◇「パペレシアル品川」の応援

品川区をホームタウンとするブラインドサッカーチーム「パペレシアル品川」と区民の交流
◎予算額 6,351 万円

注 ボッチャ＝目標球の白いボールに、赤・青のそれぞれ6球ずつのカラーボールを投げたり、転がしたり、他のボールに当てたりして、いかに近づけるかを競います。



- ◇花いっぱいおもてなしロード
大会期間中、ホッケー競技会場周辺(八潮4丁目)にプランター花壇170基設置。訪問者をおもてなしする。

◇ミストでおもてなし
区内公園5カ所(しながわ区民公園、西大井広場公園、東品川公園、東品川海上公園、文庫の森)設置。涼しさでおもてなしする。大会後も引き続き、熱中症対策をする。



◇水辺のライトアップ
ライトアップする区内8架橋で、季節をイメージした色の演出を行う。大会期間中は、毎日ライトアップ実施 ◎予算額 6億4,354万円

パリンピック競技応援

まちづくりでおもてなし

- ◇大会期間中電車“キッズギャラリー号”
子どもたちが描いた絵で装飾した東京モルルを3月末～大会終了まで走行させる
- ◇楽しくボルダリング(人工の壁面を登る)体験
ゆたか児童センターのボルダリングウォールにプロダリングされた映像を壁に映すシステム導入。

◇ビーチバレーボール体験
すまいるスクールの子どもが砂のコートで体験する。
すまいるスクール山中・鈴ヶ森・旗台の体育館等で。
◎予算額 589万円



- ◇日曜収集
競技会場(八潮)周辺や近隣商店街等から出るごみ処理のため日曜収集実施。
- ◇収集車両の増車など ◎予算額 3,423万円



ごみのないキレイな街でおもてなし

クイズの答え：②立会小学校5年生の加福恭介君。中心に自分を小さく描き、その周りを黒く塗った。下部には、都会のビルや駅を表現した。構図の狙いは「都会ってにぎやかで楽しそう。でも、いいことだけじゃない」。小4の時の担任教諭が転勤となり、その時の悲しい気持ちを表したという。他に9人が特選や入選しました

児童センター・すまいるスクールの取り組み

区政報告

No.541 2020年 3月

発行者 高橋慎司
〒140-8715 品川区広町2-1-36 4階
Tel 03-5742-6864

☆区政へのご要望をお寄せ下さい!!
☆ご希望の方に「区政報告」をお届けいたします(送料は当方で負担します)。



ちょっとした話ながわ

◇文部科学省、在宅学習向けウェブ等紹介

文部科学省は、学校の一斉休校を受け、在宅学習に役立つウェブサイトへのリンクや工夫例をまとめたポータルサイト「子供の学び応援サイト」を開設した。文科省HPのトップからアクセスする。小中高校の教科別にリンクを掲載している。今後、随時情報を更新し、リンクを増やしていくという。☆ご利用下さい!参考:3/5 東京新聞



「新型コロナウイルスに関する品川区の対応は、品川区のホームページに掲載されています。日々、新しい情報がありますので、ご確認下さい。」



朝、駅前にいます!

- ◎『区政報告』をお配りしています。
- ◎ 議会等の事情で変更する場合があります。
- ◎ 見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。

月・水 JR大井町駅前 火 京急青物横丁駅前
木 JR大森駅前 金 京急立会川駅前
☆ 各7:00-9:30頃